
ACTA SESIÓN ORDINARIA ANFUBIENES 

 

  

DIRECCIÓN  : REUNIÓN VIRTUAL 
FECHA    : 24/09/2020 
HORA INICIO          : 16:00horas 
HORA TÉRMINO  : 18:30 horas  

 
1. TABLA  
 

N° Materia 

1 Lectura del acta anterior 

2 Correos recibidos 

3 Situación Funcionaria  Departamento Estudios Territoriales 

4 Constitución Junta Calificadora 

5 Elecciones regionales 

6 Comunicaciones: temas boletín y página web 

7 Varios 

 
2. ACUERDOS DE LA SESIÓN   

     

N° 
Tabla 

Materia Acuerdos – Avances Plazo  Responsable 

1 
Lectura del acta 

anterior 
Sin pendientes  No aplica No Aplica 

2 Correos recibidos 
No se recibieron correos de socios/as o dirigentes 
durante los últimos 7 días. 

No aplica No aplica 

3 

Situación 
Funcionaria 

Departamento 
Estudios 

Territoriales 

Mediante correo de fecha 21/09/2020, Luis Tapia informa 
a la Directiva Nacional que con fecha 17/09/2020,  se le 
informó a la funcionaria Gloria Insunza que no sería 
renovada en el cargo de tercer nivel jerárquico ni en su 
contrata anterior. Adiciona que con posterioridad a ello, el 
Jefe de Servicio le comunicó a la funcionaria que podía 
acceder a un HSA, rechazando tal propuesta y que la 
funcionaria judicializará. 
Señala en el mismo correo que ha informado a la Jefatura 
DIJUR que a partir del 01/10/2020 hará uso de sus 44 
horas sindicales.  
Al respecto, se coincide en el perjuicio causado a una 
funcionaria de larga data en el servicio, así como también 
el daño que esta decisión de la autoridad provoca en la 
organización. 
Como reacción a esta situación, Paola Fernández plantea 
solicitar reunión urgente con ministro para tratar el tema y 
abordar temas pendientes, teniendo en consideración que 
se aproxima la renovación de contrataciones. Para ello, 
propone preparar documento con los temas.  
Natalia González coincide con la propuesta, sin embargo, 
señala que la reunión debe incorporar temas de gestión 
de personas que en este periodo no se han abordado, por 
ejemplo, escasa participación de ANFUBIENES sobre 
medidas implementadas en el MBN en el marco de la 
pandemia, inexistencia de la mesa de gestión de 
personas, comprometida a fines del año pasado por las 
autoridades, escasa acogida de solicitudes efectuadas por 
la organización, incorporando además las renovaciones 
de contrata, incluyendo los próximos cargos de tercer 
nivel jerárquico que deben renovarse o quienes cumplen 
labores afines. Propone también invitar al Presidente de la 
ANEF.  
Asimismo, propone realizar asamblea nacional, luego de 
la reunión, para dar cuenta del periodo, señalando 
además la obligación que nos asiste de realizarlas, 
conforme estatutos (4 asambleas al año). 
Se acogen las propuestas por unanimidad. Luis Tapia 
enviará correo a Ministro, solicitando reunión. 
 

Esta semana 
Citación a 
Asamblea 
luego de la 

reunión  

Luis Tapia 

4 
Constitución Junta 

Calificadora 

Luis Tapia informa que se constituyó la Junta calificadora 
el 21/09/2020, asistiendo como representante de la 
Asociación. Luis Tapia asume la titularidad y Paola 
Fernández se propone como suplente ante la 
imposibilidad de los demás integrantes. Natalia González 
se excusa de asumir suplencia, señalando falta de 
disponibilidad en el periodo (elecciones regionales), 
debido al tiempo que esto demanda y la acuciosidad que 

N/A N/A 
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requiere este proceso. 
La Junta calificadora del nivel central sesionará los días 
14, 15 y 16 de octubre. 

5 
Elecciones 
regionales 

Natalia González informa que el proceso se realiza sin 
inconvenientes, contando a la fecha con tres 
candidaturas. 
Francisco Molina agendará reunión con la empresa 
Evoting para coordinar proceso electoral, a realizarse el 
19/10/2020.. 

Próxima 
semana 

Francisco 
Molina 

6 
Comunicaciones : 

temas boletín y 
página web 

Se acuerdan temas para el boletín. 
Respecto a la página web, se posponen mejoras y 
modificaciones  de administración para volver a revisar en 
noviembre. 

Noviembre 
Directiva 
Nacional 

7 Varios 

 Luis Tapia propone realizar una reunión con los/as 
representantes del personal ante las Juntas 
Calificadoras, a fin de efectuar defensa coordinada de 
los/as funcionarios/as.  

 

 Natalia González consulta sobre situación de Provincial 
Osorno, relacionada con eventual presentación de 
denuncia por maltrato laboral. Se acuerda que para 
cerrar este tema, Luis Tapia se contacte con el 
Dirigente de la provincial, a fin de conocer curso de la 
posible denuncia. 

 

 Sobre renovación de Concesión de Uso Gratuito de 
inmueble de la Región de Los Lagos, solicitada por la 
directiva regional, se señala que en virtud de los nuevos 
antecedentes remitidos por la Directiva Regional, no es 
posible emitir una opinión favorable respecto al 
proyecto, sin perjuicio de lo cual, esta opinión de la 
Directiva Nacional será informada a la dirigencia 
regional en su totalidad para que se pronuncie. Correo 
electrónico. 

Próxima 
semana 

Luis Tapia 

 
 

3. ASISTENCIA 
 

N° NOMBRE 
 

FIRMA 

1 
Luis Tapia 

Aprueba vía correo  

2 
Francisco Molina 

Aprueba vía correo electrónico 

3 
Natalia González 

Confecciona propuesta acta/aprueba 

4 
Paola Fernández 

Aprueba vía correo 

5 
Rudy Arriagada 

Aprueba vía correo 

 
OBSERVACIONES/OTROS 
En virtud de la contingencia, se realiza sesión ordinaria ANFUBIENES de modo virtual. 
 
 
 
 
 


